



Diputado del PAN llama 'pelele' y 'pseudoabogado' a Arturo Zaldívar

El diputado del PAN, Jorge Triana, calificó como "pelele y pseudoabogado" al exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tras sumarse al equipo de la Coordinadora de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum. "Ahí está el caso del ministro Zaldívar que renuncia supuestamente por una causa grave, cuando la única causa grave por la que ha renunciado es porque tiene que rescatar una campaña que está completamente naufragada, hundida, gris, destruida y diluida".

<https://xeu.mx/nacional/1298155/diputado-del-pan-llama-pelele-y-pseudoabogado-a-arturo-zaldivar>